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次
は
、
美
化
委
員
会
に
対
し
て
寄
せ
ら
れ
た
【
要
望
】
と
、
美
化
委
員
会
が
掲
示
板
に
掲
示
す
る
予
定
の
【
回
答
案
Ａ
】、【
回
答
案
Ｂ
】
で
す
。
こ
れ

ら
を
読
ん
で
、
あ
と
の
問
い
に
答
え
な
さ
い
。

７

【回答案Ａ】

委員会で検討したところ，「指摘はもっとも
だ」，「放課後は，委員も部活動に出るのででき
ない」など，様々な意見が出されました。その
結果，「委員だけで放課後に水やりを行うことは
難しい」ということになりました。
そこで，生徒の皆さんからもボランティアを
募集して，放課後の水やりを行っていくことに
します。
� 美化委員長 小林 太郎

【回答案Ｂ】

委員会で検討した結果，「委員だけで放課後
に水やりを行うことは難しい」ということにな
りました。そこで，生徒の皆さんからもボラン
ティアを募集して，放課後の水やりを行ってい
くことにします。
話し合いの中では，「指摘はもっともだ」と
いう意見もあった一方で，「放課後は，委員も
部活動に出るのでできない」という意見が出さ
れ，このような結論になりました。

� 美化委員長 小林 太郎

【要望】

美化委員会へ
美化委員会に要望があります。
現在，美化委員会では毎朝花壇に水やりを行っています。
それを , 放課後も行ってはどうでしょうか。これからの時期
は暑くなり，朝の水やりだけでは足りないと思います。
ぜひ，検討してください。
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一　

【
回
答
案
Ａ
】
と
【
回
答
案
Ｂ
】
の
書
き
方
の
違
い
に
つ
い
て
説
明
し
た
も
の
と
し
て
最
も
適
切
な
も
の
を
、
次
の
１
か
ら
４
ま
で
の
中
か
ら
一
つ
選

び
な
さ
い
。

１　

【
回
答
案
Ａ
】
で
は
感
想
を
述
べ
て
か
ら
事
実
を
説
明
し
、【
回
答
案
Ｂ
】
で
は
事
実
を
説
明
し
て
か
ら
感
想
を
述
べ
て
い
る
。

２　

【
回
答
案
Ａ
】
で
は
事
実
を
説
明
し
て
か
ら
感
想
を
述
べ
、【
回
答
案
Ｂ
】
で
は
感
想
を
述
べ
て
か
ら
事
実
を
説
明
し
て
い
る
。

３　

【
回
答
案
Ａ
】
で
は
検
討
の
経
過
を
説
明
し
て
か
ら
結
論
を
述
べ
、【
回
答
案
Ｂ
】
で
は
結
論
を
述
べ
て
か
ら
検
討
の
経
過
を
説
明
し
て
い
る
。

４　

【
回
答
案
Ａ
】
で
は
結
論
を
述
べ
て
か
ら
検
討
の
経
過
を
説
明
し
、【
回
答
案
Ｂ
】
で
は
検
討
の
経
過
を
説
明
し
て
か
ら
結
論
を
述
べ
て
い
る
。

二　

【
回
答
案
Ａ
】
の
冒
頭
に
、
次
の
一
文
を
入
れ
て
掲
示
す
る
こ
と
に
し
ま
し
た
。

に
当
て
は
ま
る
適
切
な
言
葉
を
十
八
字
以
内
で
書
き
な
さ
い
。

と
い
う
要
望
に
つ
い
て
回
答
し
ま
す
。


